

Jornada para el bostezo abre Memorial Barrientos de Atletismo



La Habana, 26 mayo (RHC) Discretas marcas sumadas a la ausencia de las primeras figuras del atletismo cubano y a una decepcionante final de los 110 con vallas hicieron de la apertura del Memorial Barrientos una jornada para el olvido.

Lo mejor aconteció en una prueba de clasificación, cuando la inspirada Yaimé Pérez, cuarta en el Mundial de Beijing-2015, lanzó el disco hasta 67.02 m, para mantenerse en la élite de la especialidad en la temporada.

Para Yaimé, quien pasado mañana cumple 25 años, fue su tercer mejor registro de la temporada y el sexto más allá de los 66.00 metros.

Conocida como “La Rusa” en el mundillo del atletismo, Yaimé marcha segunda en el ránking mundial de la temporada (68.86 m), solo superada por la campeona olímpica, la croata Sandra Perkovic (70.88).

Luego de la prueba del jueves, su entrenadora, la recordista nacional Hilda Elisa Ramos, dijo a la prensa que su alumna lanzó más de lo esperado para la actual etapa.

La final se disputará este viernes y Yaimé competirá prácticamente “sola”, ya que ninguna de las otras siete clasificadas llegó a 55 metros.

En otro contexto hubiera sido una prueba de lujo, pero la campeona mundial, Denia Caballero, se encuentra compitiendo por razones obvias en Europa con la mirada en Rio, al igual que las demás estrellas del atletismo cubano.

Otra discobola de excelente nivel, la medallista olímpica y mundial, Yarelis Barrios, no se presentó a última hora, pese a estar inscrita en la lista de partida.

La esperada final de los 110 con vallas se malogró doblemente. Primero las autoridades del atletismo cubano comunicaron que el campeón olímpico de Beijing-2008 y explusmarquista mundial, Dayron Robles, se había lesionado en uno de sus gemelos durante un entrenamiento, y luego Yordan Ofarril fue descalificado por arrancada en falso.

Con apenas tres hombres en pista, Jhoanis Portilla se llevó el triunfo (13.51, viento 1.0), escoltado por el prometedor veinteañero Roger Valentín Iribarne (13.53).

“Ese muchacho viene progresando excepcionalmente. Es un talento y seguimos trabajando con él en el fortalecimiento porque sigue creciendo. Es alto, rápido, técnico, agresivo e inteligente”, dijo el preparador Ramiro Alvarez al elogiar a Valentín.

Afirmó que tiene “todas las condiciones para convertirse en uno de nuestros mejores vallistas” y recordó que en esa prueba Cuba ha tenido astros de la talla de Robles, Anier García y Alejandro Casañas.

En las pruebas clasificatorias los reflectores se enfocaron en los 400 metros planos masculinos, donde el recién coronado campeón Iberoamericano en Rio, Yoandys Lescay, marcó “casi caminando” en los últimos metros 45.97 s, mientras que el muy mejorado Osmaidel Pellicier logró 46.26, tiempos que levantan expectativas para la final de este viernes.

La prueba reina, los 100 metros para hombres, tuvo una primera serie en la que los favoritos escondieron sus armas. Roberto Skyers (10.47), Reinier Mena (10.48) y Yaniel Carrero (10.57), se dedicaron prácticamente a “pasear” preservándose para la final y para el relevo, que saldrá en busca de una marca que le permita asegurarse para la cita olímpica.

La guatemalteca Evelyn Chávez y la estadounidense Joy Ripslinger resultaron las primera extranjeras en subir a lo más alto del podio, al imponerse con discretos registros en la final de 10.000 metros (41:02.87 m) y 1.500 (4:41.44).

En la presente edición del Barrientos- la principal competición del atletismo cubano- compiten 329 atletas de 14 países - la mayor en muchos años- y entre los asistentes se encuentra Víctor López, presidente de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe (NACAC).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/94803-jornada-para-el-bostezo-abre-memorial-barrientos-de-atletismo>



Radio Habana Cuba